
 

香港中環昃臣道 8 號 

立法會大樓 

立法會發展事務委員會主席 

劉秀成議員 

 

劉主席： 

 

要求將「保育南生圍事宜」盡快納入會議議程 

 

鑑於近年不少具高生態價值的土地，例如南生圍、大浪西灣等，受到破壞或被開發，而

現行的保育政策似乎未能就如何平衡土地發展與自然保育的問題，提供適當的處理手法

及符合市民期望的解決方案。本人要求將「保育南生圍事宜」盡快納入發展事務委員會

的會議議程，使各委員能夠有機會就本港土地規劃及自然保育政策加深了解及作討論。 

 

    謝謝  閣下對此事的垂注。 

 

立法會發展事務委員會委員 

 

 李永達 

 

2011 年 1 月 25 日 

 

副本送：發展事務委員會秘書林秉文先生、環境事務委員會主席陳克勤議員、環境事務

委員會秘書余麗琼小姐 

CB(1)1171/10-11(01) 


